

Todo preparado para "San Pedrucu"

viernes, 30 de julio de 2010

Pesué@s está preparado para celebrar sus fiestas de San Pedrucu, durante el fin de semana del 31 de Julio y 1 de Agosto. Durante estos dos días la comisión de Fiestas de San Pedrucu de Pesué@s, ha desarrollado un programa variado y amplio de actividades. Dentro de estas actividades, destaca el espectáculo de música y danza que ofrecerán un grupo de gaiteros y un grupo de baile de la Bretaña Francesa el domingo 1 a partir de las 22:00 horas. Imprescindible no perderselo.

Cartel de Fiestas de san Pedrucu

Cartel del espectáculo de Gaiteros

Programa de Fiestas de San Pedrucu

Las Fiestas comenzarán el sábado 31 con una espicha a partir de las 6 de la tarde ambientada con la música de los gaiteros de Pechón. A las 23:00 horas comenzará la romería y verbena con la Orquesta Sensación hasta altas horas de la madrugada.

El domingo, día grande de la festividad de San Pedruco, los actos comenzarán a las 12:30 con la tradicional misa y procesión acompañada de los Picayos de San Pedruco. A las 14:00 horas tocará el turno a la sesión de Vermut, amenizada por el grupo de danzas de La Robleda, patrocinada por el Ayuntamiento de Val de San Vicente.

A las 17:00 horas habrá juegos infantiles para los más pequeños, y a las 19.30 horas de la tarde se disputará la final del torneo de bolos "San Pedruco".

A las 22:00 horas actuará la Banda de gaitas Cantabria y posteriormente habrá una monumental verbena.

Este mismo domingo, el Ayuntamiento de Val de San Vicente, y la Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación al desarrollo de la Consejería de Empleo y Bienestar social del Gobierno de Cantabria se unen a la fiesta organizando un espectáculo de música y danza que llevará a cabo el grupo de gaiteros de la Bretaña francesa "Kevren an Arvorig" y del grupo de baile de la misma región "Cercle de Pomelân".

Un espectáculo único de música y danzas de la Bretaña francesa, interpretado por más de 50 músicos y bailarines, que harán la delicia de los espectadores que tengan la oportunidad de presenciarlo. Gaitas, tambores, bailes, diferentes estilos musicales y una serie de coreografías que traslada al espectador a este emblemático lugar de Francia.

La actuación comenzará a las 22:00 horas, previo a la verbena, y se desarrollará en la Plaza de la Constitución de Pesués.

Para concluir las fiestas habrá gran verbena a las 23:00 horas, seguida de fuegos artificiales a la 1 de la madrugada, y para los que más aguanten, una gran chocolatada a las 6 de la mañana.